

Unser Freund, Mitgründer des Wildwuchs Festivals und Vorstandsmitglied

# **Dominik Labhardt**

hat uns verlassen.

Unvergessen bleiben seine Wertschätzung für Menschen am Rande der Gesellschaft, seine liebenswürdige Radikalität, sein wildwüchsiger Haarschopf, sein intensiver, freundlicher Blick, sein Glaube an eine bessere Welt durch Begegnungen, ein gemeinsames Feuer und Freundschaft.

Verein Wildwuchs  
Vorstand und Festivalleitung

Abschiedsfeier am 24. November 2019, 17 Uhr, im «Humbug», Klybeckstrasse 241, Basel.